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Police municipale, police du quotidien

En coordination avec les agents du commissariat, la police municipale contribue à la sécurité des
Sparnaciens par sa présence sur le terrain. Elle est d’ailleurs souvent la première à intervenir. Pour
qu’ils disposent des moyens de répondre à toute situation à laquelle ils pourraient être confrontés, ses
policiers vont être prochainement armés. Mais l’action de la police municipale, ce sont aussi des
interventions pour assurer le respect de l’espace public. Ainsi, par exemple, sur les trois derniers mois
de l’année 2024 et les trois premiers mois de 2025, elle a dressé 37 verbalisations d’un montant de 135
€ chacune pour des déjections canines. Il faut rappeler que les propriétaires de chiens peuvent accéder
à Epernay à 58 distributeurs, répartis dans toute la ville, leur permettant de disposer gratuitement des
sacs nécessaires. Ce dispositif municipal a permis la distribution de 549 000 sacs en 2024. Dans un
autre domaine, la police municipale porte également une attention particulière aux règles d’utilisation
des trottinettes. Sur la même période de six mois, 38 opérations de contrôle ont été menées et 27
contraventions dressées.

Civisme

Mais, si des sanctions peuvent être nécessaires, beaucoup de situations trouveraient une solution plus
satisfaisante par le simple respect du civisme. La citoyenneté passe également par l’abandon des
comportements peu soucieux d’autrui. Pour mieux vivre ensemble, respectons les règles de la vie en
commun. 
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